



れいわ ねん がつごう
令和7年(2025年)11月号

にほんごがっこううつうしん
日本語学級通信

しぶやくりつじんぐうまえしょうがっこう
渋谷区立神宮前小学校

でんわ ちよくつう
直通 (03) 3408-7661

だいひょう 代表 (03) 5412-0756

こうよう あき 紅葉の秋

あき こうよう きんねん ちきゅうおんだんか えいきょう がつ みごろ ちいき
秋といえば紅葉です。近年は地球温暖化の影響もあって、11月が見頃となっている地域がたくさんあり

ます。さて、紅葉と書いて「もみじ」とも読みます。「もみじ」は秋になると葉が赤色や黄色になる植物で

す。昔から紅葉を見に行くという日本の文化があります。みなさんも、友だちや家族と紅葉を見に行ってみてはいかがでしょうか。10月14日(火)から後期が始まりました。後期も一人ひとりの目標にあわせた

しどう おこな 指導を行っていきます。どうぞよろしくお願ひ致します。

がつ よてい 11月の予定



月 (Mon)	火(Tue)	水(Wed)	木(Thu)	金(Fri)	土(Sat)	日(Sun)
10/27	28	29	30	31	11/1	2
					とうきょうとうきょういくのひ 東京都教育の日 ひろば くみんの広場パレ ード(5・6年)	
3	4	5	6	7	8	9
ひんか 文化の日	じゅうがくじけんしん 就学時健診 つうきゅうやす 通級休み (午後)		ぜんこうえんそく 全校遠足 つうきゅうやす 通級休み (午前)			
10	11	12	13	14	15	16
	ひなんくんれん 避難訓練		ぜんこうえんそく 全校遠足 よび 予備日			
17	18	19	20	21	22	23
						きんろうかんしゃ ひ 勤労感謝の日
24	25	26	27	28	29	30
			がくしゅうはっぴょうかい 学習発表会 リハーサル つうきゅうやす 通級休み	じんぐうまえしょうがっこう 神宮前小学校 がくしゅうはっぴょうかい 学習発表会 つうきゅうやす 通級休み	じんぐうまえ 神宮前 しょうがっこう 小学校 がくしゅうはっぴょうかい 学習発表会	

《通級お休みのお知らせ》

- | | |
|-----------------|--------------------------|
| ・11月 4日 (火) 午後 | …神宮前小学校就学時検診のため通級休み |
| ・11月 6日 (木) 午前 | …神宮前小学校全校遠足のため午前は通級休み |
| ・11月 27日 (木) 全日 | …神宮前小学校学習発表会リハーサルのため通級休み |
| ・11月 28日 (金) 全日 | …神宮前小学校学習発表会のため通級休み |

《さむく 寒くなってきました。 たいちょう きつ つ 体調に気を付けましょう。》



- うがい、手洗いをしっかりしましょう。
 - 咳や鼻水の症状がある場合、必ずマスクをつけましょう。
 - 体調が悪い時は、学校を休んで、家でゆっくり寝ましょう。在籍学級が学級閉鎖の時は、日本語学級にも来ることができません。
 - 日本語学級にも、学級閉鎖になったことを連絡してください。
- *行事等で通級を欠席する場合は、日本語学級まで電話やメールでお知らせください。

なつやす 夏休みの思い出 Part2

八月に、お母さん、お姉さんと私で、京都に行きました。はじめに、本能寺へ行きました。そこで、御朱印をもらいました。次に、坂本龍馬が住んでいた所へ行きました。そこで、海援隊の活動をしていたそうです。坂本龍馬が住んでいた所へ行くことができて楽しかったです。(5年)

夏休みに、家族でモンゴルに行きました。モンゴルの草原に行きました。景色がきれいでした。そこで、馬に乗りました。楽しかったです。家族や友達とバーベキューを食べました。とても楽しい思い出ができました。(6年)

私は、夏休みに家族と台湾へ帰りました。そのあと大阪へ行きました。台湾では、夜市でスーパー博覧会をしました。私が一番勝ちました。とても楽しかったです。そして、鹿港の天后宮に行きました。「媽祖」という海の守護人がまつられています。歴史を感じるすばらしいところでした。天后宮はとても美しいかったです。私の夏休みはいろんなところへ行って楽しかったです。(6年)

ぼくは、たん生日にサマーランドに行きました。家ぞくで行きました。ぼくは、ながれるプールで泳ぎました。そして、大きいバケツの下に行きたかったけど、ながれるプールにおさえられてむずかしかったです。とても楽しかったので、おうちに帰るのがかなしかったです。(3年)

私は、八月にお姉さんと新江ノ島水族館に行きました。電車で行きました。始めに、相模湾ゾーンに行きました。えいを見ました。次に深海ゾーンに行きました。とても暗かったです。それから、太平洋ゾーンに行きました。カクレクマノミを見ました。かわいいかったです。最後に、クラゲファンタジーホールに行きました。そこで、様々な種類のクラゲを見ました。お姉さんと水族館に行くことができて嬉しかったです。(5年)

私は、八月に、クルージングでバンクーバーとアラスカを往復しました。一週間の船旅でした。船では、食べ物がとてもおいしかったです。友達と一緒に泊りました。アラスカの美しい景色を見て喜しかったです。(6年)